

Centimetrage: 32.0 x 25.0 cms

20 ESPECIAL

@pulso_tv facebook.com/pulsochile Jueves 20 de septiembre de 2012 • www.pulso.cl

Revoluciones x minuto

Queda menos de un mes para el Salón del Automóvil de Santiago y ya se rumorea los que serán los nuevos modelos que llegarán al país. Mientras tanto, los dejamos con los que han sorprendido este año en el extranjero.

Los modelos más esperados del mundo automotor en 2012

Un reportaje de
ALEJANDRO SAN MARTÍN QUIJADA

CADA NUEVO SALÓN del automóvil que se lleva a cabo en el mundo es la mejor instancia para demostrar los adelantos y, cómo no, el alter ego de las marcas automotrices. No importa si es en Ginebra, Tokyo, París o Madrid, cada evento ha resultado ser una verdadera fiesta.

Los cada vez más futuristas prototipos se mezclan con pequeños hatchback y otros deportivos de lujo que pueden alcanzar miles de dólares. Eso sí, el futuro de cada uno de los nuevos modelos es incierto; algunos jamás llegan a materializarse. Otros, en tanto, se convierten en las joyas de cada marca.

Santiago no se queda atrás. En octubre comenzará una nueva versión del Salón del Automóvil y ya se esperan sorpresas.

En PULSO les mostramos algunos de los modelos más exitosos y esperados que ya se han estrenado en otros mercados, pudiendo ser los que verán la luz en las próximas semanas en territorio nacional. ●



Audi A3

4 Es uno de los modelos más cotizados de Audi. Durante un tiempo, en Chile hubo un boom de ventas con el A3, logrando aumentar la facturación de la automotriz alemana. Como era de esperar, el A3 volvió al centro de atención, tras una renovación que



BMW 335i M Performance

1 A primera vista es un Serie 3, pero a los que nos gustan los autos, podemos dar cuenta del tremendo equipamiento M que se le incorporó.

De entrada, eroga unos 306 HP y un torque de 400 Nm. Fibra de carbono es usado en su producción -

mejor peso, diseño y más funcional-, además de llantas de 20" y frenos de 18", pedales M Performance y un alerón sobre su maletero. Se dice que quien lo ve se enamora. Basta ver los comentarios que tuvo este modelo tras su pasadopor el Salón de Madrid.

Volkswagen Golf GTI Cabrio

2 Este es uno de los modelos más cotizados por el público de cualquier edad, y Chile no es la excepción. Pero, ¿qué pasaría si se ofreciera descapotable? Está de suerte, porque la automotriz alemana estrenó en Ginebra en marzo pasado- el Golf GTI Ca-

brío, con la potencia y estilo que lo caracteriza.

El techo del GTI es de lona y bajo su capó tendrá un motor 2,0 TFSI, capaz de erogar 210 HP y alcanzar velocidades superiores a los 230 km/h. Hay que cruzar los dedos para que llegue cuanto antes.

Mercedes-Benz Clase A

3 ¿Recuerdas el Clase A, ese modelo de Mercedes-Benz parecido al nuevo B? Olvídense de ese diseño, porque el nuevo Clase A 2013 (\$15.990.000) se transformó en un hatchback completamente renovado. En el extranjero ya está disponible y en Kaufmann -representante de la marca en Chile- ya lo promocionan en su página web. El A 200 llega con caja mecánica y paquete AMG.

Cuenta con un motor de 1,6 litros de 4 cilindros con turbo intercooler, capaz de erogar 156 HP. ¿El consumo? 17,2 kilómetros/litro.



Subaru BRZ

5 Como se esperaba, Subaru hizo el estreno de su esperado deportivo BRZ en el Salón de Tokio. Aunque ha pasado tiempo, la semana pasada se lanzó este deportivo, que de seguro le hará fuerte competencia a modelos como el Nissan 370Z o el Hyundai Coupé. El Subaru BRZ es un deportivo de cuatro plazas, tiene un volante pequeño y asientos deportivos, perfectos para controlar de la mejor forma los 200 HP que puede erogar su motor de 2,0 litros. En la industria se prevé que tenga un valor cercano a los \$16 millones.

